

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit erkläre ich, dass ich das neue Dienstrecht in dieser geplanten Form ablehne, da es sich um ein Sparpaket auf Kosten der Schüler und Lehrer handelt und keinesfalls um eine qualitative Verbesserung!! Warum muss überhaupt alles gleich und vergleichbar gemacht werden, wir sind schließlich Individuen mit unterschiedlichen Bedürfnissen!! Außerdem wird der Lehrerberuf nicht gerade attraktiver durch ihre Gesetze, Frust statt Motivation, absolut kontraproduktiv, danke

mit freundlichen Grüßen

Maike Mayerhofer, BG/BORG St.KJOhann

Veröffentlichung erlaubt